
 

NOTA DE PRENSA    
    

Con gran acogida se llevó a cabo la séptima sesión extraordinaria descentralizada 
de la Comisión de Transportes y Comunicaciones en el  departamento de San 
Martín. La reunión, liderada por la Presidenta de la comisión, congresista Marleny 
Portero, abordó temas claves para el desarrollo de esta región. 

La sesión inició con el debate del predictamen de los proyectos de ley 00059/2021-
CR, 00060/2021-CR, 08413/2023-CR, 08718/2024-CR, 08772/2024-CR, 
08885/2024-CR, 08944/2024-CR, 09060/2024-CR y 09283/2024-CR, que 
proponen una ley para declarar de necesidad pública e interés nacional el asfaltado, 
mejoramiento, ampliación, construcción y ejecución de vías, corredores troncales 
y carreteras en los departamentos de Apurímac, Arequipa, Lima, La Libertad, San 
Martín y Ucayali. Este predictamen fue aprobado por unanimidad. 

Asimismo, se debatió el predictamen relacionado con la autógrafa observada por 
el Poder Ejecutivo del proyecto de ley 2844/2022-CR, que propone modificar el 
Decreto Legislativo 702, norma que regula la promoción de la inversión privada en 
telecomunicaciones. Para este proyecto se aprobó por mayoría una cuestión para 
un mayor estudio. 

En su intervención, el viceministro del Ministerio de Transportes y 
Comunicaciones del Perú, Isabel Suta, presentó un informe sobre el avance y 
estado actual de importantes proyectos en la región, como el puente Picota, el 
puente Tarata y el mantenimiento por niveles de servicio de la carretera sur, tramo 
Tarapoto–Tingo María. 

El viceministro también detalló la instalación del puente modular en el sector 
Villanueva Reubicada, los avances de los tramos del Programa de Apoyo al 
Transporte Subnacional en San Martín, y la priorización de la ejecución de puentes 
modulares y de menor luz aprobados para 2025, entre los que destacan los puentes 
Naranjillo y Aguas Claras. Además, se abordó el mejoramiento de los aeropuertos 
de Tarapoto, Rioja, Mariscal Cáceres y Tocache. 

La jornada concluyó con una audiencia pública denominada “Seguimiento a los 
acuerdos sobre los avances de solución a la problemática de la infraestructura vial 
y aeroportuaria del departamento de San Martín”. En esta actividad, 
representantes de la población expusieron sus demandas y problemáticas, 
permitiendo que estas sean escuchadas por el Ejecutivo y canalizadas a través de la 
Comisión de Transportes y Comunicaciones.  

 


